

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Peran BMT Mitra Usaha Ummat terhadap pemberdayaan masyarakat melalui pembiayaan tanpa bagi hasil yaitu dapat memberikan akses kemudahan bagi anggota kurang mampu dalam memperoleh modal usaha dengan mengimplementasikan fungsi sosial BMT dan kemandirian umat dengan tujuan usaha dan pendapatan mereka bisa meningkat.

Keberadaan BMT Mitra Usaha Ummat Sleman telah berperan dalam memberikan akses permodalan dengan adanya pembiayaan tanpa bagi hasil sebagai wujud dari program “Peduli Kemandirian” yang dananya bersumber dari dana *zakat, infaq, dan shadaqah* (ZIS). Kemudian, terdapat pula faktor penghambat BMT Mitra Usaha Ummat Sleman yang berasal dari kurangnya sumber daya manusia (SDM) BMT itu sendiri, serta faktor pendukung yaitu sejalan dengan visi misi BMT Mitra Usaha Ummat Sleman dan sebagai program “Peduli Kemandirian”.

Hasil dengan adanya pemberdayaan masyarakat melalui pembiayaan tanpa bagi hasil oleh BMT Mitra Usaha Ummat Sleman adanya peningkatan aset usaha, bertambahnya pelanggan, peningkatan modal usaha, dan peningkatan omzet usaha. sampai saat ini usaha yang dijalankan oleh mereka bisa bertahan dan berkembang dan dapat memiliki beberapa aset seperti bisa

memperbaiki rumah, menambah barang dagangan, dan dapat melunasi uang sekolah (SPP) anak.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti di BMT Mitra Usaha Ummat Sleman Yogyakarta terdapat beberapa saran yaitu sebagai berikut :

1. Pihak BMT lebih selektif dalam menentukan atau memilih anggota yang membutuhkan akses permodalan khususnya pada pembiayaan qardhul hasan.
2. Pihak BMT Mitra Usaha Ummat Sleman lebih memaksimalkan lagi perannya sebagai lembaga keuangan syariah khususnya pada pembiayaan tanpa bagi hasil yang masih kekurangan dari segi SDM dalam meningkatkan kualitas BMT yang berperan penting bagi masyarakat.
3. Pihak BMT Mitra Usaha Ummat Sleman lebih baik lagi dalam proses pendampingan usaha kepada anggota dalam membantu perkembangan usaha anggota.
4. Sosialisasi terkait dengan dana kebajikan untuk kebutuhan sosial lebih digencarkan lagi agar masyarakat mengetahui akan dana tersebut.

C. PENUTUP

Dengan penuh rasa syukur alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih tak lupa penulis sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam proses menyelesaikan skripsi ini dari awal hingga akhir.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat kekurangan dan kelemahan dari berbagai sisi, penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca untuk kebaikan dan kesempurnaan skripsi ini sehingga dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya. Atas saran dan kritik untuk kebaikan dan kesempurnaan penulisan skripsi ini penulis ucapkan banyak terima kasih.